

DONOSTIA-SAN SEBASTIÁN / 15 bibliotecas y 260.000 fondos

La apuesta cultural de la ciudad también tiene reflejo en el anuario socioeconómico 2006, que muestra cómo San Sebastián aumentó de 13 a 15 su número de bibliotecas en los últimos cuatro años, incrementando sus fondos en un 33% hasta los 260.000.

El sistema bibliotecario público ha pasado de 64.693 socios en 2003 a 77.614 a finales de 2006. Los ordenadores de uso público y los puntos de acceso a internet también subieron de forma espectacular, si bien el número de visitas a las casas de cultura y la media de préstamos diarios descendió en el último año.

Los datos de usuarios de las actividades culturales programadas en la ciudad que refleja el anuario tienen menos interés porque se refieren a hace más de un año, cuando por ejemplo aún no se había reinaugurado el Teatro Victoria Eugenia. En todo caso, sí se pueden observar algunas tendencias del público donostiarra. Teatro, música y danza registran poca variación de espectadores en los últimos años y la que presentan deriva del mayor o menor número de los espectáculos programados. Sin embargo, sí se aprecia un descenso en cine, vídeo y exposiciones tanto por número de eventos como por espectadores.

El anuario recoge también la importante vocación deportiva de la ciudad, con más de dos millones y medio de usos de las instalaciones deportivas. El recinto principal son las piscinas Paco Yoldi, que fueron usadas por 606.094 personas en 2006.

Otro sector importante de la ciudad es el turismo. Con 96 establecimientos hosteleros -76 de 1 y 2 estrellas-, la ciudad ofreció 3.406 camas a los visitantes con relativo éxito ya que se produjeron 845.859 pernoctaciones, un 33% más que en 2001.